

Jahresabschluss 2018

Autor: Jürgen Bernecker,
Montag, den 28. Januar 2019

Jahr für Jahr stehen die Mitglieder der Feuerwehr Überackern rund um die Uhr bereit um zu helfen wenn Hilfe gebraucht wird.

2018 sind die „großen Katastrophen“ Gott sei Dank ausgeblieben. Dennoch wurde uns nicht langweilig und neben **33 Einsätzen** wir haben viel Energie in die Aus- und Weiterbildung der Feuerwehrkräfte investiert.

Insgesamt wurden von den Mitgliedern der Feuerwehr Überackern 7.178 Stunden für Einsätze, Übungen und Verwaltung aufgebracht.

7.178 Stunden, die freiwillig und ohne Bezahlung geleistet werden.

Zum Schutz und zur Hilfe für die GemeindegängerInnen von Überackern und darüber hinaus.

Mein Dank gilt allen Kameradinnen und Kameraden in der Feuerwehr für ihre Einsatzbereitschaft und die Unterstützung im abgelaufenen Jahr.

Jahresabschluss 2018

Autor: Jürgen Bernecker,
Montag, den 28. Januar 2019

Ein besonderer Dank gilt der Gemeinde Überackern mit Bürgermeister Michael Huber an der Spitze. Der Gemeinde liegt nach wie vor sehr viel an der Sicherheit ihrer GemeindebürgerInnen und sorgt für die erforderlichen finanziellen Mittel damit wir überhaupt Hilfe leisten können.

Für die gute Zusammenarbeit bedanke ich mich

- beim Abschnitts- und Bezirksfeuerwehrkommando unter der Leitung von Bezirksfeuerwehrkommandant Josef Kaiser und Abschnittsfeuerwehrkommandant Johann Treiblmaier
- bei allen Feuerwehren des Abschnittes Braunau und der Nachbar-Gemeinden
- bei allen anderen Einsatzorganisationen wie Rotes Kreuz und Polizei

für die hervorragende Zusammenarbeit und Unterstützung bei Einsätzen und Übungen.

Mit kameradschaftlichen Gruß
HBI Jürgen Bernecker